
Dr. Jürgen Junghänel 
Leinstr. 27 
30159 Hannover                                                              Hannover, den 19.7.2016 
 
An den 
Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Mitte 
Herrn Michael Sandow o.V.i.A 
 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
Betr.: Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover in die nächste Sitzung des Bezirksrates 
 
Betr.:  Wiederherstellung von Großer Packhofstraße  und  Andreaestraße 
 
Nach der  Antwort der Verwaltung auf die Anfrage 15-0970/2016 entsteht der Eindruck, 
dass die provisorische Auffüllung mit Asphalt zwischen den Platten der Großen Packhofstr. 
und der Andreaestr. nur so belassen wird, weil demnächst „zeitnah“ eine Erneuerung der 
gesamten Straßen erfolgen soll. 
Man kann mehrere „Generationen“ von Asphaltausbesserungen sehen. Damit wird der in 
der Bezirksrat geäußerte Verdacht, dass der Zustand schon Jahre andauert, untermauert. 

  
   
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 
 
1. Wann erfolgten die ersten, jetzt noch zu sehenden Asphaltausbesserungen in der 
Andreaestr. und der Großen Packhofstr.? 
2. Wann ist mit der Erneuerung der Straßen zu rechnen? 
3. Wie muss der Zeithorizont (in Jahren) für eine Erneuerung aussehen, dass eine 
temporäre Asphaltausbesserung in Kauf genommen wird? 
 
Dr. Jürgen Junghänel   
Bezirksratsherr im Stadtbezirk Hannover Mitte 


